

NOTIZEN

MESSKIRCH

Der nächste Treff für alle Dual-Rentner findet am kommenden Montag, 26. September, ab 14 Uhr im „Froben“ statt.

Der ökumenische Gebetskreis am Montag, 26. September, um 19.45 Uhr im Klosterle entfällt, dafür findet bereits um 19 Uhr das monatliche ökumenische Stadtgebet auf dem Sandbühl (beim Schützenhaus) in Meßkirch statt (bei Regen im Klosterle).

Die Tanzgruppe der katholische Frauengemeinschaft unter Leitung von Carmen Seifert trifft sich ab Montag, 26. September wieder regelmäßig. Die Gruppe trifft sich um 18.45 Uhr im kleinen Saal im Herz-Jesu-Heim. Die Jahresgruppe der Tänzerinnen im fortgeschrittenen Alter beginnt ab dem 26. September wieder um 17 Uhr, auch im Herz-Jesu-Heim.

FRIDINGEN

Im Rahmen der 1150-Jahrfeier wird am Samstag, 24. September, um 19 Uhr in der Donautal-Halle eine Gemeinschaftsausstellung der heimischen Künstler Willi Bucher, Gegi Hermann, Hans-Jürgen Kosack, Tobias Maximilian Schnell und Ramona Schwarz eröffnet.

SPORT VOR ORT

SC Buchheim/Altheim/Thalheim: Am Wochenende finden die Spiele der I. und II. Mannschaft statt: Am Samstag begegnet die zweite Mannschaft um 16 Uhr der SG Winterspüren/Zoznegg und die erste Mannschaft trifft am Sonntag, 25. September, um 15 Uhr auf den SV Bernatingen II. Beide Begegnungen finden auf dem Sportgelände in Buchheim statt.

Sie mimen Zipporah, Moses und Aaron

- Aufführung Musical „Die 10 Gebote“ am 22. Oktober
- Drei Hauptdarsteller stellen sich und die Rollen vor

VON SANDRA HÄUSLER

Sauldorf-Rast – Das Musical „Die 10 Gebote“ feiert am 22. Oktober im Bürgerhaus Premiere. Drei Akteure fiebern ihrem Auftritt in besonderer Weise entgegen: sie spielen Hauptrollen. Annika Göller aus Rast ist Moses' Frau „Zipporah“, Daniel Faschian spielt „Moses“ und „Aaron“ wird von Claudia Symanzik verkörpert.

„Sie passt perfekt. Die Besetzung der Zipporah mit Annika ist von vorneherein am klarsten gewesen“, sagt Daniel Faschian vom Leitungsteam. Seit 2002 singt Annika Göller im Kinder- und Jugendchor „Laut-los“. Die 14-Jährige besucht das Gymnasium in Meßkirch. Klavierspielen, Lesen und Singen sind ihre Hobbys. „Ich finde gut, dass hinter einem so starken Mann wie Moses eine Frau steht, die ihn unterstützt“, sagt sie über ihre Rolle. Es ist nicht ihre erste Musicalrolle. Vor zwei Jahren verkörperte sie die Löwin „Nala“ beim Musical „König der Löwen“. Die Aussagekraft des Musicals „Die 10 Gebote“ gefällt ihr, die Musik gehe ins Ohr. Zur Vorbereitung auf die Rolle habe sie das Originalmusical auf DVD angeschaut, in der Bibel nachgelesen. Dort stehe aber nicht viel über Zipporah.

Moses' Bruder Aaron wird von Claudia Symanzik aus Krumbach dargestellt. Die 15-Jährige ist ebenfalls seit vielen Jahren im Kinder- und Jugendchor. Da derzeit keine größeren Jungen im Chor singen, sei von vorneherein klar gewesen, dass diese Rolle mit einer weiblichen Person besetzt werden müsse, sagt Daniel Faschian. Dass Claudia Symanzik im Musical einen Mann spielen muss, mache ihr nichts, solange sie nicht ihre Stimme verstellen müsse, erklärt sie. „Es macht Spaß, Aaron zu spielen“, freut sie sich. Die Lieder



Sie sind Hauptdarsteller im Musical „Die 10 Gebote“ (von links) Annika Göller, Daniel Faschian und Claudia Symanzik. BILD: HÄUSLER

Kartenvorverkauf

Der Kartenvorverkauf für das Musical startet am Freitag, 7. Oktober, von 8 bis 18 Uhr im Sauldorfer Bürgerhaus und ab Montag, 10. Oktober, gibt es die Karten in der Volksbank in Meßkirch zu den üblichen Öffnungszeiten.

Informationen im Internet:
www.chor-rast-bichtlingen.gib8.de

des Musicals gefallen ihr, weil sie fetzig sind. Sie besucht die Ludwig-Erhard-Schule. In ihrer Freizeit widmet sie sich ihren Hobbys: Trompete spielen, Singen, etwas mit Freunden unternehmen. „Die“ Hauptrolle im Musical „Die 10 Gebote“, ist Moses, um den sich die ganze Geschichte dreht. Er führte das israelitische Volk aus Ägypten nach Kanaan und ist die Person, mit der Gott direkt spricht. Den Moses spielt Daniel Faschian aus Sauldorf. Der 19-Jährige befindet sich derzeit im dritten Ausbildungsjahr zum Medienkaufmann. Faschian ist sogar eines der Gründungsmitglieder des Kinder- und Jugendchores, im Leitungsteam und stellvertretender Vorsitzender des Kirchenchores Rast-Bichtlingen. Seine Hobbys sind Singen und Tanzen. Wobei das Tanzen bei den „Swamp Hoppers“ Sauldorf derzeit einfach ein bisschen auf der Strecke bleibe, gibt er zu. Daniel Faschian ist fasziniert von Moses: „Besonders ist, dass ein ganzes Volk trotz Zweifel auf ihn hört, ihm folgt und Moses dieses mit Gottes Hilfe immer wieder auf den richtigen Weg bringt.“ Daniel Faschian war Anfang des Jahres auf dem Berg Horeb. Er freut sich, dass „die große Story modern dargebracht und für junge Leute verständlicher wird.“ Daniel Faschian ist stolz: „Mein Ziel war, einen Chor mit 100 Leuten dabeizuhaben. Dieses Ziel ist fast erreicht. Dass Akteure von elfenhalb Jahren bis über 80 Jahren aus allen Altersgruppen mitwirken, finde ich klasse.“